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NOTIZIARIO	N.	8	

	

ENTRATE:	INCONTRO	CON	IL	NUOVO	DIRETTORE	DI	MACERATA		
Budget	2021	e	riequilibrio	dei	carichi	di	lavoro	all’ordine	del	giorno.	Le	proposte	della	FLP	

	

Martedì	 25	maggio	 si	 è	 tenuta	 la	 prima	 riunione	 sindacale	 con	 il	 nuovo	 direttore	 provinciale	 di	
Macerata.	Al	centro	dell’incontro,	oltre	ai	saluti	e	ai	buoni	propositi	reciproci,	vi	era	il	budget	del	2021.	

Il	direttore	ci	ha	illustrato	la	situazione	relativa	agli	obiettivi	2021	che	vedono	quasi	sterilizzati	gli	
obiettivi	del	controllo,	mentre	sono	sfidanti	quelli	relativi	agli	uffici	territoriali.	A	questo	si	aggiunge	il	
fatto	 che	 la	 DP	 di	 Macerata	 è	 tra	 quelle	 che	 hanno	 perso	 e	 stanno	 ancora	 perdendo	 moltissimi	
lavoratori	per	pensionamento.	

A	 questo	 proposito	 il	 direttore	 provinciale	 ci	 ha	 illustrato	 –	molto	 in	 generale	 –	 alcuni	 progetti	
tendenti	a	spostare,	per	l’anno	2021,	le	lavorazioni	dai	settori	più	in	emergenza	a	quelli	che	ne	hanno	
meno.	

La	FLP	ha	chiarito	che	in	linea	di	massima	è	d’accordo	sullo	spostamento	delle	lavorazioni	(meno	
d’accordo	 saremmo	 se	 si	 volessero	 spostare	 le	 persone)	 per	 il	 2021	 purché	 i	 colleghi	 siano	
adeguatamente	 formati.	 A	 questo	 abbiamo	 aggiunto	 alcune	 precisazioni	 riguardanti	 la	 difficoltà	 di	
lavorare	 i	 crediti	 di	 imposta	per	 ricerca	e	 sviluppo	–	 che	portano	 con	 sé	 anche	 responsabilità	molto	
importanti	 –	 senza	 un	 accesso	 a	 internet,	 l’esatta	 allocazione	 delle	 pratiche	 di	 contributo	 a	 fondo	
perduto	e	il	problema	della	turnazione	agli	sportelli.	

Su	quest’ultima	 fattispecie	 abbiamo	 sottolineato	 l’esigenza	di	 rotazioni	 certe	 e	di	 turnazioni	 più	
precise	di	quelle	che	abbiamo	visto	nel	corso	del	2020.	

Il	 direttore	 provinciale	 ha	 affermato	 che	 terrà	 conto	 dei	 nostri	 suggerimenti	 e	 che,	 per	 quanto	
riguarda	lo	spostamento	delle	lavorazioni,	è	già	prevista	la	formazione	per	affiancamento	informatico,	
cioè	con	schermi	condivisi.	

Siamo	moderatamente	soddisfatti	da	quanto	emerso	in	riunione	e	vigileremo	affinché	i	carichi	di	
lavoro	 siano	 equilibrati.	 In	 particolare,	 ci	 pare	 che	 il	 direttore	 provinciale	 abbia	 le	 idee	 chiare	 e	 già	
questa	è	una	buona	cosa.	

Continueremo	a	 lavorare	per	risolvere	 i	problemi	anche	per	 il	prossimo	futuro	e	 invitiamo	tutti	 i	
lavoratori	a	segnalarci	eventuali	problematiche	da	risolvere.	
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